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С праздником! 
Североморский горком КПСС, исполком городского Совета 

народных депутатов горячо поздравляют тружеников моря 
с профессиональным праздником — Днем рыбака. 

Воодушевленные решениями июньского Пленума ЦК КПСС, 
труженики рыбной отрасли, развернув социалистическое сорев-
нование за досрочное выполнение плана завершающего года 
десятой пятилетки, успешно справляются со своими обязаннос-
тями. 

Выражаем уверенность в том, что рыбаки колхозного флота, 
судоремонтниим, сетевязы, рыбообработчики внесут достойный 
•клад в развитие экономики города и пригородной зоны, в уве-
личение объемов рыбной продукции, новыми трудовыми успе-
хами встретят XXVI съезд КПСС. 

Желаем вам, дорогие товарищи, крепкого здоровья, большого 
личного счастья! 

ГОРКОМ КПСС. ГОРИСПОЛКОМ. 

С о б р а н и е а к т и в а 
о б л а с т н о й 

партийной. организации 
В Мурманске в большом за-

ле Дома политпросвещения об-
кома КПСС состоялось собра-
ние актива областной партий-
ной организации. Его участни-
ки обсудили вопрос «Об ито-

* гах июньского (1980 г.) Плену-
ма ЦК КПСС и задачах об-
ластной партийной организации 
по претворению в жизнь его 
решений и указаний, содержа-
щихся в докладе Генерального 
секретаря ЦК КПСС товарища 
Л. И. Брежнева». 

С докладом на собрании ак-
тива выступил кандидат в чле-
ны ЦК КПСС, депутат Верхов-
ного Совета СССР, первый сек-
ретарь областного комитета 
КПСС В. Н. Птицын. 

1 В обсуждении итогов июнь-
ского Пленума ЦК КПСС и за-
дач областной партийной орга-
низации приняли участие 10 че-
ловек. " 

В постановлении, единодуш-
. но принятом собранием акти-
ва, отмечается, что июньский 

J*980 г.) Пленум ЦК КПСС 
явился важным событием в 

.жизни вашей партии и народа. 
Он определил задачи партий-

ных организаций в связи с под-
готовкой к XXVI съезду КПСС, 
вновь подтвердил миролюби-
вый курс нашей страны на 
международной арене, дал -
принципиальные ответы на уз-
ловые вопросы международной 
политики. 

Собрание актива целиком и 
полностью одобрило постанов-
ление Пленума ЦК КПСС, 
внешнеполитическую деятель-
ность Политбюро ЦК КПСС, 
положения и выводы, изло-
женные в докладе Генерально-
го секретаря ЦК КПСС, Пред-
седателя Президиума Верхов-
ного Совета СССР тов. 
А. И. Брежнева, и предложи-
ло положить их в основу ра-
боты партийных организаций 
по подготовке к XXVI партий-
ному съезду. 

Собрание актива выразило 
уверенность, что коммунисты, 
трудящиеся области приложат 
все силы и энергию, чтобы во-
плотить решения июньского 
Пленума ЦК КПСС в жизнь, 
встретить XXVI съезд партии 
новыми успехами в коммунис-
тическом строительстве. 

УДОСТОВЕРЕНИЕ ДЕПУТАТА ВРУЧЕНО 
- В минувшую среду я горкоме КПСС состоялось заседание ок-
ружной избирательной комиссии по выборам в Верховный Со-
вет РСФСР. На нем секретарь комиссии И. В. Сампир сообщил 
собравшимся, нто по итогам прошедших 6 июля выборов по 
Североморскому избирательному округу № 540 депутатом Вер-
ховного Совета РСФСР избран и зарегистрирован член Военно-
го совета — начальник политического управления Северного 
ф л о т а вице-адмирал Николай Витальевич Усенко. 

Председатель комиссии Г. В. Ивахненко поздравила Н. В. Усен-
ко с избранием на этот пост и вручила ему удостоверение де-
путата. .'; 

* От имени городской партийной организации, общественности 
Североморска и пригорода, моряков флота Н . В. Усенко тепло 
поздравили первый секретарь ГК КПСС В. А . Проценко, тт. 3 . Т. 
Орловский, А. Ю. Монахов, Л. С. Лунина, Н. Д . Уткин, Г. И Кар-
пенко, А В. Поступаев, О. В. Лиодт. 

В ответном слове Н. В. Усенко поблагодарил избирателей Се-
вероморского округа за высокую честь, оказанную ему, заверил, 
что отдаст все свои силы, знания и опыт, чтобы оправдать столь 
высокое доверие народа. 

На заседании комиссии присутствовали депутат Верховного Со-
вета С С С Р командующий флотом адмирал В. Н. Чернавин, пред-
седатель горисполкома Н. И. Черников и другие. 

Завтра— 
День рыбак 
I ) ДЕКАБРЕ прошлого года 

начал отсчет своей тру-
довой деятельности экипаж на-
шего траулера. И практически 
основная часть работы пала у 
нас -на этот, завершающий год 
пятилетки. Приятно сознавать, 
что начали мы его неплохо. За-
дания всех трех рейсов не 
только успешно выполнили, но 
и перевыполнили, сверх плана 
первого полугодия сдано 130 
тонн рыбной пищевой продук-
ции. 

Эта трудовая победа радует 
вдвойне: и потому, что доста-
лась в нелегких условиях про-
мысловой обстановки, и пото-

А. Глущенко и другие не раз 
поощрялись капитаном за вы-
сокопроизводительный труд. 

Среди передовых членов эки-
пажа нельзя не отметить стар-
шего матроса И. Гасанова. Он 
хоть и из южных краев— при-
был на Север из Азербайджа-
на, но не уступит ни в вынос-
ливости, ни в умении любому 
опытному рыбаку. 

Может, сказывается, и род-
ственная жилка — старший 
брат Иманверди тоже рыбачит 
на Мурмане, тралмейстером, 

механик коммунист А. Синело-
бов. Много пришлось попотеть 
и электромеханику Ю. Шишн-
лину. По электрической части 
у него было не меньше работы, 
чем в самые горячие дни на па-
лубе. Достаточно сказать, что 
только схем различной аппара-
туры насчитывается у него 
свыше восьмидесяти. А развер-
нешь одну из них — каюты не 
хватает, чтобы вся помести-
лась. И постоянно можно бы-
ло видеть, как «колдует» Юрий 
над очередным прибором. 

ПОБЕДНЫЕ РЕЙСЫ 
му, что в процессе работы шло 
одновременно освоение нового 
для нашего колхоза типа судна. 
Впервые «Северная звезда» по-
лучила такой мощный корабль, 
оснащенный новейшими ' при-
борами, оборудованием. Трау-
лер передало колхозу объеди-
нение «Мурманрыбпром», — 
для укрепления промыслового 
флота побережья, и очень хо-
телось оправдать назначение 
этого современного судна. 

Первый же рейс показал, что 
коллектив на корабле подоб-
рался опытный, слаженный. 
Большинство рыбаков имело 
немалый стаж работы в море, 
костяк экипажа составили * на-
ши же ребята, колхозники. И 
это, естественно, сказалось на 
результатах. 

Не могу не вспомнить пос-
ледние дни января. Многосу-
точный шторм разметал суда: 
в поисках рыбы они ушли в 
другие районы промысла. А 
наш траулер оставался на мес-
те. И капитан Вадим Федоро-
вич Озерянский, и старейший 
мастер лова Анатолий Тихоно-
вич Макалюк были уверены: 
рыба здесь. Промысловая вы-
держка победила: в то время, 
как другие траулеры потеряли 
время на поиски, причем, без-
успешные, наш поднимал • на 
борт ежедневно 4,5—5,5 тонны 
трески Не много, но и не пло-
хо при такой промысловой об-
становке. А главное, выполня-
лось суточное задание. 

Были, конечно, и более удач-
ные дни. Порой вылов дости-
гал десяти—пятнадцати тонн, я 
тогда уже на палубу выходили 
все свободные от вахты рыба-
ки Матросы В Иващенко, 

но многое открывается fi лич-
ных качествах матроса. Он 
очень добросовестный человек, 
любое задание стремится вы-
полнить четко и отлично со-
держит вверенное ему обору-
дование. 

А оно у него ответственное: 
во время подъема трала Иман-
верди стоит у пульта управле-
ния крана и обеспечивает вы-
ливку улова в рыбный ящик. 
Не было такого случая, чтобы 
по вине старшего матроса сор-
валась эта операция. Не сидит 
Гасанов без дела и в другое 
время. Его можно увидеть и на 
руле, и за починкой трала, и 
на шкерке рыбы. И все он де-
лает с душой. . , . 

Хорошо сплотил команду ма-
шинного отделения старший 
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УХОДИМ В МОРЕ 
А мы уходим дальше • море. 
Под звуки громкие сирены. 
Друг друга подменяют зори, 
А в нашей вахте нет ' 

подмены. 
И где-то далеко — причалы, 
А горизонт все шире-шире... 
Зовется траулер наш малым. 
Зато дела у нас большие. 
И будет рыба биться 

в тралах, 
И будет рыба не сгибаться, 
И будет с ног валить 

усталость, 
Но будет время 

возвращаться... 

о. ЛЕБЕДЕВ; 
судоводитель. 

В один из рейсов электроме-
ханик здорово выручил наш 
корабль. Вышел из строя гене-
ратор траловой лебедки. Без 
нее траулер не траулер. В та-
ких случаях рубят обычно трал 
со всем уловом и идут в порт. 
А. Шишилин подумал-подумал 
и предложил иную схему рабо-
ты лебедки — от бытового 
трансформатора. 

В третьем рейсе мы ловили 
в Баренцевом море, в прибреж-
ном шельфе нашей страны, 
креветки. Это тоже оказалось 
для нас новым делом. Нужно 
было освоить новые тралы, 
изучить специфику обработки 
сырья. Первое время не все по-
лучалось хорошо. Хрупкие кре-
ветки ломались, утекали через 
транспортер. Тут свое слово 
сказали наши рационализато-
ры-механики. Для сортировки 
мелких креветок установили 
отборочные сита, на переходе 
с одного транспорта на другой 
смонтировали резиновые щит-
ки. И потери сырья резко сок-
ратились. Результат последне-
го рейса порадовал: мы сдали 
190 тонн креветок вместо 185. 

Весть о созыве очередного 
XXVI съезда партии порадова-
ла и нас, рыбаков. Встав на 
предсъездовскую трудовую 
вахту, решили досрочно вы-
полнить программу завершаю-
щего года пятилетки. 

И. КУРОЧКИН, 
моторист, председатель 

судового комитета профсоюза 
среднего морозильного 

траулера «Острополь» 
колхоза «Северная звезда». 
НА СНИМКЕ: старший мат-

рос И Гасанов. 
Фото В. Матвей чуна. 

И т о г и ю б и л е й н о г о с о р е в н о в а н и я 
яиц и план первою полугодия. 

Награждены Почетными! гра-
мотами заведующая молочно-
товарной фермой Г. И. Коваль-, 
екая, старшая птичница Н М. 
Сержа нтова. 

5 июля правление колхоза 
имени XXI съезда КПСС под-
вело итоги социалистического 
соревнования, посвященного 
50-летию колхоза. Первое мес-
то среди рыбаков присуждено 
экипажу СРТ «Гироскоп». Этот 
коллектив награжден Почетной 
грамотой, ему присвоено зва-
ние— «Экипаж имени 50-летия 
колхоза». 

Награждены Почетными гра-
мотами Мурманского рыбак-

колхозеоюза а правления кол-
хоза капитан С. И. Терентьев, 
старший механик Н. М. Соко-
лов, механик С. Г. Суханов, 
боцман П. М. Шевчук, штур-
ман В С. Рыбачок, матрос А. С. 
Шкаев. 

Определены победители и в 
соревновании среди коллекти-
вов колхозных ферм. Первое 
место присуждено труженикам 
птицефермы, которые успешно 
выполнили задание по сбору 

Среди доярок лучшей назва-
на А. Н. Дорош. 

Л. КАРЕЛЬСКИИ, 
секретарь партийной 
организации колхоза 

имени XXI съезда КПСС. 
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С СОБРАНИЯ 
ПАР!АЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО 

АКТИВА К Р А Б О Т Е З И Н О Й 
* 

На днях • Североморске состоялось собра-
ние партийно-хозяйственного актива. Д л я учас-
тия а нем были приглашены члены и кандидаты 
а члены городского комитета КПСС, секретари 
первичных партийных и комсомольских органи-
заций, председатели местных комитетов проф-
союзных организаций, хозяйственные руководи-
тели, передовики производства. 

По поручению бюро горкома КПСС собра-
ние партийно-хозяйственного актива города и 
пригородной зоны открыл первый секретаре 
горкома партии I . А. Проценко. 

В обсуждении доклада приняли участие тт. 

В. В. Мурко, М. К. Колбанов, Ю. И. Труханов, 
В. Н. Премчук, В. Л. Махинов, В. И. Говоров, 
Г. В. Садовская, И. В. Сампир. 

По обсужденному вопросу собрание партий-
но-хозяйственного актива приняло постановле-
ние, в котором поставлены задачи перед пар-
тийными организациями, исполкомами местных 
Советов народных депутатов, хозяйственными 
руководителями предприятий и учреждений го-
рода Североморска и пригородной зоны по 
подготовке к работе в зимний период 1980— 
1981 годов. 

ИЗ ДОКЛАДА Н. И. ЧЕРНИКОВА 
Во всех трудовых коллекти-

вах Североморска и пригород-
ной зоны сейчас принимаются 
повышенные социалистические 
обязательства ' по достойной 
встрече XXVI съезда КПСС, 
досрочному выполнению плана 
1980 года и десятой пятилетки 
в целом. 

План первого полугодия по 
производству • реализации 
промышленной продукции тру-
жениками района выполнен 
на 107 процентов, сверх плана 
ее произведено на 716 тысяч 
рублей. Успешно выполняют 
свои задания по производству 
мяса, молока и сбору яиц тру-
женики сельского хозяйства. 
Хороших результатов добились 
работники торговли, транспор-
та. связи, учреждений куль-
туры, народного образования и 
здравоохранения. 

Наши города Североморск, 
Полярный, поселки и населен-
ные пункты развиваются быст-
рыми темпами и с каждым го-
дом хорошеют. Только за че-
тыре года десятой пятилетки 
построено 82 жилых дома, об-
щей площадью около 400 тысяч 
квадратных метров жилья, что 
дало возможность улучшить 
жилищные условия почти де-
вяти тысячам семей. 

За это время снесено около 
200 бараков и ветхих домов, 
из которых переселено в благо-
устроенное жилье более двух 
тысяч семей. 

Проведены и ведутся боль-
шие работы по реконструкции 
в строительству инженерных 
сетей. На эти цели за четыре 
года израсходовано более 20 
ми л лионов рублей. 

Можно приводить и много 
других примеров, которые сви-
детельствуют о постоянной за-
боте партии и правительства о 
тружениках Заполярья. Поэто-
му задача партийных, совет-
ских. профсоюзных органо», 
хозяйственных руководителей 
состоит в том, чтобы бережно 
относиться к народному добру. 
При этом, учитывая наши кли-
матические условия, очень 
важно хорошо подготовиться к 
зиме. Опыт прошлых лет сви-
детельствует, что там, где к 
осенне-зимнему периоду гото-
вятся заблаговременно, основа-
те\ьно и организованно, там ни 
морозы, ни обильные снегопа-
ды не осложняют жизнедея-
тельность городов, поселков, 
промышленных предприятий. 

Наши пищевые предприятия, 
учреждения культуры, народ-
ного образования, здравоохра-
нения, животноводческие фер-
мы ко^озов в осенне-зимний 
период работали бесперебой-
но. не испытывали особых 
трудностей комбинаты комму-
аа М.НОГО хозяйства поселко» 
Териберки и Гремихи, сравни-
тельно неплохо были подготов-
лены к зиме предприятия тор-
говли Североморского и Тери-
бергкого рыбкоопов. 

Вместе с тем на ряде наших 
предприятий и организаций, в 
жилищных органах и в испол-
комах местных Советов народ-
ных депутатов в подготовке к 
зиме были допущены серьез-
ные недостатки. 

Несмотря на выполнение пла-

на капитального и текущего 
ремонта и плана подготовки к 
зиме, в некоторых домах уп-
равления коммунального хозяй-
ства Североморска имели мес-
то частые аварии системы отоп-
ления по улице Комсомоль-
ской, Сгибнева, Ломоносова и 
особенно в доме № 20 по ули-
це Сафонова — это стало воз-
можным лишь потому, что в 
домоуправлении Na 1 (тов. Но-
виков) осмотр жилфонда свое-
временно не производился, де-
журство слесарей и электриков 
ве было налажено. Со стороны 
УКХ (тов. Набиулин) надлежа-
щий контроль за работой до-
моуправления отсутствовал. 
Неоправданно долго ремонтиро-
вался дом № 26 по улице Ду-
шеяова. 

Со стороны УКХ горисполко-
ма мало внимания и действен-
ной помощи оказывалось ком-
бинатам коммунального хозяй-
ства поселков. 

Каждый год в Полярном сос-
тавляются хорошие планы под-
готовки к зиме, но требователь-
ности и контроля со стороны 
Полярнинского исполкома за 
их осуществлением нет. И как 
результат, минувшей зимой с 
перебоями подавалась вода, бы-
ла разморожена система отоп-
ления в ряде домов, движение 
автобусов городского транспор-
та неоднократно прерывалось 
из-за аварии на водоводе. В 
трудных условиях оказались 
хлебозавод и молокозавод, а 
также школы и детские до-
школьные учреждения. В По-
лярном подобное случалось и 
зимой 1978—1979 годов Одна-
ко горисполком (тов. Махинов) 
должных выводов не сделал. 
Не было в его работе настойчи-
вости, требовательности к ру-
ководителям, ответственным за 
эксплуатацию жилья и как ре-
зультат — одни и те же не-
достатки повторились прошед-
шей зимой. 

Горкому КПСС и гориспол-
кому пришлось неоднократно 
рассматривать положение дел 
в городе Полярном и каждый 
раз отмечалось, что руководи-
тели города, предприятий и ор-
ганизаций безответственно от-
носятся к сбережению народ-
ного добра. 

Нужно строго выполнять тре-
бования статьи 138 Конститу-
ции РСФСР, где говорится,- что 
«местные Советы народных де-
путатов решают все вопросы 
местного значения, исходя «з 
общегосударственных интере-
сов и интересов граждан, про-
живающих на территории Со-
ветов» Выполнение этих конс-
титуционных требований отно-
сится ко всем нашим Советам, 
нужно строже спрашивать с 
хозяйственных руководителей 
за положение дел на вверен-
ных постах, контролировать 
их работу, оказывать им пос-
тоянную помощь, больше са-
мим проявлять беспокойства и 
нетерпимости к недостаткам. 
Такой взыскательности к себе 
и другим в работе наших от-
делов, в исполкомах пока нет. 

Надо полностью изжить слу-
чаи формализма в организации 
социалистического соревнова-
ния за образцовое содержание 

жилых домов и прилегающих к 
ним дворе». 

Такое соревнование между 
домоуправлениями и жильцами 
домов у нас организовано, ре-
гулярно подводятся итоги, в а 
домах имеются вывески — 
«Дом высокой культуры», но 
даже в этих домах нет поряд-
ка. Все это говорит о том, что 
УКХ организацией соревнова-
ния занимается формально. 

В декабре 1978 года испол-
ком горсовета принял решение 
о поддержании инициативы 
москвичей об организации де-
журства в домах, однако УКХ, 
исполкомы местных Советов и 
жилищные органы ведомств не 
провели должной организатор-
ской работы и решение оста-
лось невыполненным. Надо от-
метить, что воспитанием тру-
дящихся по месту жительства 
мы занимаемся плохо. Не 
предъявляем должной требова-
тельности к квартиросъемщи-
кам за выполнение требований 
договорных условий по сохран-
ности жилья. 

Надежное функционирование 
систем жизнедеятельности го-
родов и поселков, должная 
эксплуатация жилого фонда, а 
также производственных и об-
щественных зданий, других ин-
женерных объектов и комму-
никаций зависят от результа-
тов деятельности как энерге-

- тических, транспортных, так и 
жилищно - эксплуатационных 
и ремонтных организаций, 
служб дорожного хозяйства и 
благоустройства. В настоящее 
время в этих службах, на мно-
гих предприятиях и в организа-
циях нашего района разработа-
ны планы мероприятий, ход их 
выполнения рассмотрен на соб-
раниях трудовых коллективов. 

Мы должны помнить, что 
сейчас наступила самая ответ-
ственная пора подготовки к 
холодному сезону и любого ро-
да промахи в нашей работе от-
рицательно скажутся потом на 
уровне обслуживания населе-
ния, а в конечном счете и на 
производительности труда в 
народном хозяйстве, настрое-
нии людей. 

. В июне бюро Мурманского 
обкома приняло постановление 
«О мерах по подготовке народ-
ного хозяйства области к зи-
ме», где отмечается, что рай-
комы, горкомы, исполкомы 

местных Советов еще недоста-
точно контролируют ход пред-
зимних работ, слабо повышают 
персональную ответственность 
хозяйственных руководителей 
за подготовку к зиме. Все это 
целиком и полностью относит-
ся и к учреждениям Северо-
морска. 

Бюро райкома потребовало 
от райкомов, горкомов, испол-
комов местных Советов, хозяй-
ственных руководителей до 
первого июля разработать пла-
ны-графики подготовки к зиме 
и закончить ее к первому сен-
тября 1980 года. Эта задача не-
легкая, достаточно сказать, что 
до первого сентября всеми ве-
домствами предстоит выпол-
нить работ на сумму более 
восьми миллионов рублей, а 
освоение на первое июля сос-
тавляет всего около 53 процен-
тов. 

Плохо обстоят дела по ре-
монту Поляртшских хлебоза-
вода и молокозавода, где край-
не медленно осваиваются сред-
ства Северным монтажным уп-
равлением треста «Продмон-
таж», где руководителем Л. X. 
Тельпнер. Полярнинскому гор-
исполкому, руководителям .хле-
бозавода и молокозавода необ-
ходимо принять меры по окон-
чанию работ до наступления 
зимы. 

Все предприятия учреждений 
культуры, народного образова-
ния и здравоохранения имеют 
планы по ремонту и подготов-
ке к зиме, и к сентябрю все ра-
боты будут выполнены, но и в 
этих учреждениях имеются 
свои проблемы и трудности. 

Непонятна позиция Поляр-
нинского горисполкома, дирек-
тора школы № 1 и гороно по 
обеспечению начала учебного 
года в школе Ns 1. Все они на-
деются на новую школу и не 
принимают никаких мер по ре-
монту старой, ремонт которой 
необходимо производить и пер-
вого сентября в ней начинать 
занятия. 

Гороно (тов. Григорьева) не-
обходимо взять под неослаб-
ный контроль ход ремонта и 
подготовки всех школ и дет-
ских дошкольных учреждений 
к новому учебному году. 

В текущем году должны быть 
сданы в эксплуатацию и при-
нять учеников школы в Даль-
них Зеленцах и Гаджиеве. Ес-
ли принять во внимание невы-
сокие темпы строительства 
этих объектов, то вывод напра-
шивается сам собой — посто-
янный контроль за ходом стро-
ительства со стороны местных 
Советов народных депутатов, 
партийных организаций и об-
щественности, оперативное ре-
шение возникающих вопросов, 
тесный контакт во взаимоотно-
шениях со строителями долж-
ны стать непреложными зако-
нами нашей работы. 

Не меньшее значение имеет 
вопрос обеспечения северомор-
цев в зимний период продук-
тами питания. Значительных 
сдвигов в лучшую сторону мы 
можем ожидать лишь в резуль-

тате своевременного заверше-
ния строительства второй оче-
реди теплицы площадью две 
тысячи квадратных метров и 
комплекса подсобного хозяй-
ства во Вьюжном, заполнения 
поголовьем подсобного хозяй-
ства Североморского и расши-
рения свинарника Териберско-
го рыбкоопов. 

Важное значение имеет под-
готовка к зиме животноводче-
ских ферм. И если правления 
колхозов «Северная звезда» и 
имени XXI съезда КПСС отно-
сятся к делу с пониманием, 
имеют планы и проводят пред-
зимнюю работу, то руководст-
во Мурманского морского био-
логического института (тов. То-
кин), видимо, настроено на пов-
торение прошлогодней ситуа-
ции. 

Коровник подсобного хозяй-
ства ММБИ к эксплуатации не 
пригоден, однако не только 
вопросы строительства нового, 
но и ремонт старого коровника 
до сего времени не решены. 

Не решаются в Дальних Зе-
ленцах вопрос строительства 
овощехранилища и ряд других 
проблем. 

Подготовка к зиме не мыс-
лима без выполнения рем опт 
ных работ и приведения в по4 
рядок материально-технической 
базы торгующих организаций и 
в первую очередь складских 
помещений и овощехранилищ. 
И это должны понимать и ра-
ботники торговли, и строители. 

Только своевременная под-
готовка хранилищ даст нам 
возможность вовремя и качест-
венно произвести закладку и 
сохранить в зимний период 
овощи и фрукты. 

Следует отметить, что под-
готовка к зиме в торговых ор-
ганизациях в этом году идет 
как никогда организованно. 
Добрые слова следует сказать 
в адрес Североморского воен-
торга (тов. Паржицкий). Это не 
означает, что уже все сделано. 
Еще многое предстоит сделать 
Североморскому- и Териберско-
му рыбкоопам. Руководителям 
торговых организаций необхо-
димо вести дело таким образом, 
чтобы все предзимние работы 
были выполнены в установлен-
ные сроки, до наступления хо-
лодов. 

Забот у нас очень много, но 
при надлежащей организации 
труда в оставшееся летнее вре-
мя вполне можно выполнить 
все намеченные мероприятия. 

Руководители партийных * 
профсоюзных организаций, ис-
полкомы местных Советов на-
родных депутатов, руководите-
ли хозяйственных и жилищно-
коммунальных организаций 
должны приложить все силы 
по выполнению планов подго-
товки к зиме, создать все ус-
ловия для высокопроизводи-
тельного труда и отдыха севе-
роморцев. Это будет способст-
вовать досрочному выполнению 
плана 1980 года и пятилетки в 
целом и достойной встрече 
XXVI съезда КПСС. 

i 

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ В ПРЕНИЯХ 
ниях по докладу Н. И. Черни-
кова заместитель председателя 
исполкома поселкового Совета 
народных депутатов М. К. 
Колбанов, уже широко раз-
вернулись работы по подго-
товке к зиме 1980—1981 годов. 
Уже отремонтированы детская 
поликлиника, комбинат быто-
вого обслуживания, детские 
ясли, прачечная, столовая, яс-
ли-сад № 26. 

По плану благоустройства к 
подготовки к зиме отремонти-
рованы двери, лестничные пло-
щадки, вставлены стекла в ок-
нах подъездов домов Nt 1,9 по 
улице Школьной и дома № 17 

О том, как ведется подго-
товка к зиме в поселке Вьюж-
ном, говорил в своем выступ-
лении член бюро горкома 
КПСС В. В. Мурко. 

Здесь функционирует штаб 
по подготовке к зиме, который 
контролирует ход выполнения 
плана предзимних работ. 

В. В. Мурко отметил также, 
что поселковому Совету на-
родных депутатов необходимо 
координировать подготовку к 
зиме на всех объектах в ком-
плексе, особое внимание уде-
ляя школе, дорогам, овоще-
хранилищу. 

Во Вьюжном в работе по 

подготовке к зиме широко 
участвуют общественные орга-
низации. Здесь стало традици-
ей в заключительной стадии 
предзимних работ проводить 
субботник. В нем принимают 
участие все жители поселка. 
Заранее создается штаб про-
ведения субботника, который 
подбирает номенклатуру и 
объем работ, производит рас-
становку сил, распределяет 
технику. Во время субботника 
штаб осуществляет оператив-
ное руководство всеми работа-
ми. 

В нашем поселке Росляково, 
сказал выступивший в пре-


